

14. Januar 2025 / Medienmitteilung

Leiter Zentrale Dienste gewählt

Die Stadtverwaltung Buchs freut sich, die Besetzung einer Schlüsselstelle mit Einsitz in der Geschäftsleitung bekannt zu geben. Der Stadtrat hat Matthias Klauser an seiner gestrigen Sitzung als Leiter Zentrale Dienste gewählt. Der 46-jährige Matthias Klauser absolvierte ursprünglich eine Berufslehre als Bauspengler, bildete sich kontinuierlich beruflich weiter und wechselte im Jahre 2005 in das Personalwesen. Bei der EMS-Chemie AG war er als Bereichspersonalverantwortlicher tätig, direkt dem Leiter HR unterstellt und verantwortlich für die Rekrutierung und Betreuung von rund 400 Mitarbeitenden. 2011 wechselte er als Human Resources Manager zur Hilcona AG in Schaan, wo er für die Personalgewinnung und -betreuung von rund 600 Mitarbeitenden zuständig war. Seit 2017 wirkt er als stellvertretender Personalleiter bei der Hoval AG in Vaduz. Nebst der Rekrutierung und Betreuung der Mitarbeitenden befasst sich Matthias Klauser im Rahmen seiner dortigen Tätigkeit mit verschiedenen HR-Projekten (HR-Tools und Digitalisierungsprojekte). Abgerundet wird sein Profil durch verschiedene Ausbildungen (z.B. Personalfachmann, Dipl. Personalleiter NDS HF, Dipl. Betriebswirtschafter NDS HF). Stellenantritt ist spätestens der 1. Juni 2025.

Matthias Klauser ist verheiratet, Vater von zwei Söhnen und lebt mit seiner Familie in Plons.

Bild

Dokument im Anhang: 2025 01 14 Porträt Matthias Klauser.jpg

Bildunterschrift: Matthias Klauser wird Leiter Zentrale Dienste der Stadt Buchs SG.

Medienkontakt

Matthias Kramer, Kommunikationsverantwortlicher, 081 755 74 08, matthias.kramer@buchs-sg.ch